
農地の被害については、青森から千葉県にまたがる太平洋岸で２万４千

ヘクタールの農地が冠水や流失の被害を受けました。 

       

 

 

  

組合員の皆様へ 
 

 芳賀台地土地改良区の受益者の皆様におかれましては、日頃から当改良区の運営に対し、

ご理解とご協力を賜り、衷心より御礼を申し上げます。お陰様で本年は４月２０日より通水

を開始しましたが、これまで毎年のように当改良区を悩ませてきた漏水事故もなく順調に推

移し、芳賀台地を潤すことができました。 
 ご承知の通り、農業・農村をめぐる情勢は大変厳しいものがあり、特に環太平洋戦略的経

済連携協定（ＴＰＰ）がこの２月に関係国の間で署名され、各国の議会で承認されて発効と

なりますと、安い外国産の農産物が日本に輸入される場合に上乗せされる関税が段階的に削

減されることとなり、価格や生産量に対する影響について、農業者の間で不安が出ています。 
 政府は、国内対策に必要な財源を確保する方針ということですので、農業が産業として成

り立つように、また、職業として後継者に魅力を与えるよう万全を尽くして頂きたいと思い

ます。 
 このような中、平成２８年度の当改良区に対する国の予算配分がほぼ満額達成されました。

例えば森田揚水機場ポンプ修繕工事に９,０００万円、施設管理委託に５,４００万円相当が割

当てられることとなりました。このたび、理事長と事務局長が４月２０日に、政府国会に対

し、御礼の挨拶に上京させていただいた次第であります。 
 今後とも受益者の皆様の意を体して、職員一同誠心誠意職務に専念して参りますので、宜

しくご指導お願い申し上げます。 
  

芳賀台地土地改良区 理事長 入野正明 
 

新体制自己紹介 
町井事務局長・・・昨年１２月７日より神野前事務局長の後任として参りました町

井と申します。よろしくお願いいたします。 
 
矢口・・・昨年４月に採用され、今年度で２年目となります矢口と申します。まだ

至らぬ点もございますが、これからもよろしくお願いいたします。 
 
佐藤・・・さくら市より通っております。今年度から正職員となった佐藤と申しま

す。去年の１０月から当改良区に臨時職員として働き始め早半年となりますが、こ

れからは正職員として頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 
 
黒崎・・・今年の１０月から新規採用となりました。芳賀町下高根沢から通勤しております。

よろしくお願いいたします。 

平成２８年１１月  第 ７ 号     （H２８．１１．１） 

芳賀台地だより 
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